

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Aktivitas Hepatoprotektif Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Bosi Bosi (*Timonius flavescens* (Jacq) Baker) Pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus*. L) Yang Diinduksi Parasetamol” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktunya. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah skripsi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada Ibu Dra. Adriana Y.D Lbn Gaol, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah mendampingi, membimbing, serta memotivasi penulis sejak awal hingga selesainya skripsi ini dengan baik sesuai dengan yang diharapkan. Ucapan terima kasih penulis tujukan kepada Dosen Penguji Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S, dan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si yang telah memberikan banyak saran yang membangun guna perbaikan skripsi menjadi lebih baik.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M. Si selaku ketua Prodi Biologi. Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si selaku pembimbing akademik yang banyak memberikan nasihat dan motivasi kepada penulis selama berada di bangku perkuliahan. Kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang bersedia membagikan ilmunya selama perkuliahan, beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu selama penyusunan skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga kepada Ayahanda Rengsom M Sitorus dan Ibunda Dra. Asmarita

Purba yang setiap saat memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa dan material. Terimakasih juga kepada ketiga adik saya Yuliani Silvia Sitorus, Febiola Yanti Sitorus dan Septy Dewi Clara Sitorus yang juga telah banyak membantu dan mendukung penulis.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan masih banyak kekurangan dan kelemahan, untuk itu penulis meminta saran-saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2019

Penulis

Novelia Sitorus

NIM. 4151220025

THE
Character Building
UNIVERSITY